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Mein Name ist Christiane Biederbeck.
Ich übersetze Texte in Leichte Sprache.
Zum Beispiel:

Internet-Seiten
Briefe
Info-Texte
Fach-Artikel

Jeder Text ist anders.
Ich überlege, was wichtig ist.
Dann schreibe ich es auf.
Ich arbeite schnell.
Ich halte mich an Termine.

Möchten Sie mit mir arbeiten?
Dann schicken Sie mir eine E-Mail:
christiane@inklusive-sprache.de

In der E-Mail sollte stehen:
Worum geht es?
Was für ein Text ist es?
Wie lange habe ich dafür Zeit?

Dann sende ich Ihnen ein Angebot.
Im Angebot steht,
was die Übersetzung kostet. 

Haben Sie noch Fragen?
Dann rufen Sie an: 
0162 292 52 54
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